

## SUMMARY

# EVALUASI SISTEM PENGENDALIAN INTERNAL TERHADAP PENJUALAN JASA SERVIS DAN PIUTANG USAHA PADA PT. INDOMOBIL TRADA NASIONAL Cabang NISSAN KEBON JERUK

Created by ANGGRAHINI ASTRIANINGSIH

**Subject** : EVALUASI SISTEM PENGENDALIAN INTERNAL TERHADAP PENJUALAN JASA SERVIS DAN PIUTANG USAHA PADA PT. INDOMOBIL TRADA NASIONAL Cabang NISSAN KEBON JERUK

**Subject Alt** : EVALUASI SISTEM PENGENDALIAN INTERNAL TERHADAP PENJUALAN JASA SERVIS DAN PIUTANG USAHA PADA PT. INDOMOBIL TRADA NASIONAL Cabang NISSAN KEBON JERUK

**Keyword** : Sistem Pengendalian Internal Penjualan dan Piutang Usaha

### Description :

Sistem Pengendalian Internal adalah suatu proses yang dijalankan oleh dewan komisaris, manajemen, dan personil lain, yang didesain untuk memberikan keyakinan memadai tentang pencapaian tiga tujuan yaitu efektifitas dan efisiensi operasi, keandalan pelaporan keuangan, dan kepatuhan terhadap peraturan yang berlaku.

Metode penulisan yang digunakan dalam penyusunan laporan tugas akhir ini menggunakan metode wawancara dan dokumentasi. Kedua metode ini digunakan untuk mengetahui sistem pengendalian internal yang ada pada PT. Indomobil Trada Nasional Cabang Nissan Kebon Jeruk.

Hasil penelitian ini semoga bermanfaat bagi yang membaca dan membutuhkannya. Dan juga dapat meningkatkan kinerja dan hubungan antara karyawan dan pimpinan sehingga tujuan yang diharapkan tercapai.

**Date Create** : 04/09/2014

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-undergraduit\_2011-12-170

**Collection** : undergraduit\_2011-12-170

**Source** : Undergraduate these economy of faculty

**Relation Collection** Universitas Esa Unggul

**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : copyright2014@esaunggul

### Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor